

El Día 29-12-99

410218

Espectáculos

AYER CELEBRARON SU DÍA

Escritores de Ovalle se toman en serio

La Sociedad de Escritores de Chile celebró anoche en su sede de almirante Simpson, Santiago, el Día del Escritor.

¿Por qué la celebración en esta fecha tan especial? ¿Es acaso una humorada?

Ni en Santiago nos lo saben explicar.

Lo cierto es que también en Ovalle uno de los grupos literarios, encabezado por el entusiasta Juan Hernández, hizo una actividad celebratoria en un céntrico local. Fue al menos una buena ocasión para reunirse y conversar sobre temas comunes y en especial de libros y escritura. Creado hace cuatro o cinco meses, ellos se reúnen para trabajar los miércoles a las 20:00 horas en un local de calle Arriaco, casi frente a la sede de Deportes Ovalle.

La otra agrupación existente en la ciudad, de mayor antigüedad, no adhirió a esta efeméride y cada uno optó por celebrar individualmente. Se trata del Círculo de Escritores de Ovalle que bajo la presidencia del escritor argentino Andrés Marcos Ortiz tiene una veintena de miembros.

Ellos más bien se están preparando para lo que será su participación en la Feria del Libro de Ovalle, en febrero, donde ofrecerán un recital poético con la colaboración de la coreógrafa Mariela Cerdá y tomarán parte en talleres de trabajo con las escritoras Ana María Gutiérrez, Jacqueline Balcells, y con un grupo de alumnos



"Los escritores ovalinos nos tomamos totalmente en serio", asegura dirigente Wilfredo Castro.

de Literatura de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

También estarán incluidos en una antología literaria que se está preparando y cuya selección de trabajos será responsabilidad de Ana María Gutiérrez.

Wilfredo Castro, secretario de la agrupación, nos dice que el gran problema de los escritores locales (al menos de su

lunes al descanso, a la familia", afirma el escritor.

Reconoce que cuando llega el verano y la Feria del Libro tienen buena sintonía con el municipio, pero les gustaría un apoyo más permanente durante el año. De hecho hasta 1997 disponían de una subvención anual que les sirvió para adquirir un pequeño computador para el uso de los socios que no tenían dónde trabajar y hasta para dotar a buena parte de los socios de una importante herramienta de trabajo: diccionarios.

"Pero esa subvención fue cortada de la noche a la mañana y desde entonces no hemos tenido ayuda municipal directa", sostuvo Castro.

Pero ellos igual siguen trabajando. Todos los días individualmente en sus casas y los viernes colectivamente en la sede del Colegio de Profesores. "Porque pensamos que a pesar de todo podemos ser un aporte y creemos que nuestro paso por la literatura puede dejar algo para la ciudad: aunque sea un pequeño cuento, un breve poema - indica Castro - es que nos tomamos en serio. Esto para nosotros es mucho más que un hobby, y también deseamos que nos tomen en serio".

Escritores de Ovalle se toman en serio [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores de Ovalle se toman en serio [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)